

Comienza Campeonato Mundial de Dominó en República Dominicana



Espinal y Claudio Uribe.

Santo Domingo, 25 oct (PL) República Dominicana acoge a partir de hoy el Campeonato Mundial de Dominó, que contará con la participación de cerca de 800 jugadores procedentes de 22 países.

La competencia, que durará hasta el próximo 27 de octubre, se efectuará en el Hotel Crowne Plaza de esta capital.

El presidente de la Federación Internacional de Dominó, Manuel Oquendo, manifestó a la prensa que se encuentra muy complacido con la sede y la acogida brindada por el país a directivos y competidores.

Asimismo, destacó que Dominicana es un país en el cual se juega mucho este deporte por lo cual espera una gran afluencia de apasionados a esta disciplina pertenecientes a las asociaciones integrantes de la Federación Dominicana pues promete ser un gran evento.

Esta nación lleva al campeonato una delegación que tiene entre sus principales exponentes al multicampeón Joaquín Martínez, y a José Gúzmán, Juan Carlos



Radio Habana Cuba